

# Europe écologie et la santé environnementale



Les candidats d'Europe Écologie de l'Oise proposent une politique préventive la plus large en matière de santé.

## Régionales 2010

Les candidats aux régionales d'Europe Écologie ont animé, mardi soir, un débat sur la santé et la qualité de vie, ainsi que les services publics et la démocratie. Face au public, François Veillerette, tête de liste départementale de l'Oise, Sandrine Faucher, candidate originaire

de Clermont et André Cicoella, chercheur en santé environnementale, ont exposé leurs arguments.

Si Europe Écologie parvient à la tête de l'exécutif régional, François Veillerette prône la création « d'une direction transversale entre la santé et l'environnement avec une vice-présidence à la Région ». L'objectif consiste à ne pas scinder ces deux dossiers, mais de les traiter de concert.

La tête de liste, confortée par l'expertise d'André Cicoella, prône également « une autre agriculture de proximité » pour favoriser une meilleure alimentation, un « travail sur la qualité de l'air intérieur » des

habitations, et la lutte contre toutes formes de pollutions qui engendrent diverses pathologies. Les modes de transport respectueux du développement durable sont également sur la liste des propositions d'Europe Écologie.

En terme de politique de santé, les candidats d'Europe Écologie souhaitent développer « une politique préventive » afin de lutter, par exemple, contre l'obésité, ou le fort taux de cancers dans la région. « Il faut encadrer et former les jeunes à changer de mode alimentaire et les encourager à faire du sport », propose André Cicoella.